

## Ausflug zum Bundesliga-Basketball

Eine Freundschaft/Partnerschaft hat sich entwickelt zwischen der GS Lichtenberg und den Braunschweiger Basketball-Löwen. Am 16.11.2018 durften nun schon zum zweiten Mal 24 Kinder der 3. und 4. Klassen ein Heimspiel der Bundesliga-Basketballer anschauen. Der reibungslose Ablauf des Events wurde durch viele Eltern, Frau Griesche-Trubjansky sowie Herrn Obenaus gewährleistet. Ein grandioser Abend endete mit einem eindrucksvollen Sieg der Braunschweiger Löwen gegen den Mitteldeutschen BC. Das Spiel bot allerlei Höhen und Tiefen und hatte so für die kleinen Zuschauer eine emotionale Achterbahnfahrt zur Folge.

